
Nachfrage zur
Stadtentwicklung

inem Berliner Freund, der
maßgeblich an der Gestal-
tung des Potsdamer Platzes

beteiligt war, hatte ich vor Jahren '

stolz von den Duisburger Stadtent-
wicklungspläinen berichtet. Sir Nor-
man Fosters Masterplan war mein
Zickerchen. Seitdem verfolgt mein
Freund die Duisburger Pläne auf-
merksam im Internet. Dieser Tage
erkundigt er sich nach dem Stand
der Dinge. Na ja, musste ich zvge-
ben, den Herrn Krieger habe man
mit Erfolg vergrault, die Floating
Homes auf dem Rahmer See seien
schon vor Entstehung untergegan-
gen.

Und von der Duisburger Freiheit
existiere noch nicht mehr als ein
schönes grünes Logo. Und die ande-
ren Pläne auf dem ,,stadtennnrick-
lungsportal der Stadt Duisburg"?
Masterplan Innenstadt? Mercator
Quartier? Waterfront? Factory Out-
let Center? Marientor Carrce? Grün-
gürtel Duisburg-Nord? Stadtfens -

ter?
Na ja, Letzteres sei schon in Be-

trieb. Mit dem Mercator Quartier
seien erst mal Archäologen beschäf-
tigt. Und für das FOC suche man nur
noch geeignete gasdichte Folien ge-
gen denkbare Störfälle. Ich könnte
mir aber auch vorstellen, dass man-
ches aus der Liste der städtebauli-
chen Projekte bald in eine zweite
Liste,,statt Ent'wicklung" ausgeglie-
dert werde.
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